

2000 Musikanten im Gleichklang

Musikkapellen Leifers, Gries, St. Pauls bei Blasmusikfest in Wien



Der „Marschblock Südtirol“ mit den Musikkapellen Leifers und St. Pauls und der Bürgerkapelle Gries beim Einmarsch auf den Wiener Rathausplatz.

Ganz im Zeichen des „30. Österreichischen Blasmusikfestes“ und des gleichzeitigen Jubiläums „100 Jahre Polizeimusik Wien“ stand die Kulturstadt Wien vom 5. bis 7. Juni. Mit dabei wa-

ren auch drei Musikkapellen aus Südtirol vom Bezirk Bozen – jene aus Leifers, Gries und St. Pauls. Höhepunkt der dreitägigen Veranstaltung war die große Marschparade mit

Vereinsgrillen mit Familien in Deutschnofen

Ein Musikantenfest für Groß und Klein



Die Grillfeier für die Mitglieder der Musikkapelle und ihren Familien fand heuer am letzten Wochenende im Juli bei der „Oberstoaner-Schupf“ in Deutschnofen statt. Wer Lust hatte kam schon am Samstagabend und übernachtete im Zelt auf der Almwiese. Wie auch in den vergangenen Jahren wurde das traditionelle Vereinsgrillen zu einem Musikantenfest für Groß und Klein. Geladen waren natürlich auch die Ehrenmitglieder der Musikkapelle Leifers. Für das ausgezeichnete leibliche Wohl sorgte heuer das Hohe Blechregister im Bild.

rund 2000 Musikantinnen und Musikanten vom Heldenplatz über die Ringstraße zum Rathausplatz. Dort gab es ein beeindruckendes gemeinsames Abschlusskonzert, an dem 40 Musikkapellen aus allen neun österreichischen Bundesländern und aus Südtirol sowie Formationen aus Kanada, Italien, Liechtenstein, Slowakei und Slowenien beteiligt waren.

Vom Bezirk Bozen marschierten und spielten die Bürgerkapelle Gries sowie die Musikkapellen Leifers und St. Pauls auf. Alle drei Kapellen kamen bei Standkonzerten in den einzelnen Bezirken Wiens zum Einsatz. Ihren großen Einsatz hatten die drei Kapellen beim großen Festzug, bei welchem sie in einem großen gemeinsamen Block zu 150 Mann und Frauen in Elfer-Reihen bei der Marschierbewertung mit „sehr gutem“ Erfolg teilnahmen.

Angeführt vom Bezirksstabführer Klaus Viehweider (Bürgerkapelle Gries) und assistiert von den Stabführern Toni Kofler (Musikkapelle Leifers) und Erich Haas (Musikkapelle St. Pauls) hatten sie mit ihren Kapellen auch eine kurze Showeinlage mit dem Thema „Bergiselschlacht“ einstudiert. Vor der Ehrentribüne am Rathausplatz, auf welcher sich auch Wiens Bürgermeister Michael Häupl eingefunden hatte, führten die Südtiroler Musikanten mit Musik, Gesang und theatralischem Können aus passendem Anlass ihren Beitrag zum heurigen Gedenkjahr zu „200 Jahre Tiroler Freiheitskampf“ unter begeistertem Beifall auf.



Musikkapelle auf DVD

Erhältlich ist die DVD im Büro des Tourismusvereins Leifers in der Kennedystraße 75/d.